

Itzehoe

Online Petitionen starten

[19.04.2022] Ihre Vorschläge und Ideen für die Stadt Itzehoe können die Bürger jetzt über ein neues Petitionstool übermitteln.

Die Stadt Itzehoe stellt ihren Bürgern ab sofort das Petitionstool von Anbieter openPetition zur Verfügung. Die Bürger können darüber Vorschläge und Ideen einreichen. Bis zu fünf Personen aus einem Haushalt können nach Angaben der Stadtverwaltung mit derselben E-Mail-Adresse eine Petition unterschreiben. Das stelle sicher, dass hinter jeder Unterschrift und Petition eine eindeutige Person stehe und schließe andererseits Menschen ohne Computer-Kenntnisse nicht von der Bürgerbeteiligung aus.

Die Petition wird anschließend auf der Website der Gemeinde veröffentlicht. Dort kann sie von anderen gesehen und innerhalb von acht Wochen mitunterzeichnet werden. Gehen innerhalb dieses Zeitraums mindestens 300 Unterschriften ein, werde das Thema in den zuständigen politischen Gremien weiter behandelt. Doch auch wenn dieses Ziel nicht erreicht werde, sei das Engagement der Bürger nicht umsonst gewesen: Die Stadt werde sich nach Ablauf der Frist des Anliegens annehmen und eine Stellungnahme hierzu veröffentlichen.

Wie die Stadt Itzehoe weiter mitteilt, ist nicht zwingend ein technisches Gerät nötig, um sich an den Online-Petitionen zu beteiligen: Es können auch handschriftliche Unterschriften gesammelt und diese anschließend als Bilddatei zu der Petition hochgeladen werden.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Itzehoe